

Une «boule de feu» irradie le ciel de Finlande. Une «boule de feu» d'une exceptionnelle intensité lumineuse a traversé le ciel de Finlande mardi soir avant d'exploser au-dessus de la frontière so-finlandaise, a-t-on appris hier auprès de la Société finlandaise d'astronomie URSA. Le phénomène a été observé par des dizaines d'habitants de l'est du pays.

«Nos mathématiciens ont grossièrement calculé que la chute s'est produite au-delà de notre frontière orientale et s'est terminée par une explosion au-dessus de la Carélie russe», a indiqué Marko Pekkari, rédacteur en chef du journal de l'URSA.

De savants calculs seront nécessaires pour déterminer la trajectoire exacte de cette «boule de feu», sans doute une météorite candescente, a-t-il ajouté.

Le Journal de La Haute-Marne
Jeudi 19 Mai 2005